

「#依存症啓発動画見ました」

SNS キャンペーン概要

依存症は「本人の意志の弱さや性格の問題」ではなく、特定の物質摂取や行為を経験したことがあれば、誰でもなる可能性のある病気です。依存症は適切な相談や治療によって回復することができます。

令和6年度依存症啓発サポーターの相席スタートさんと依存症から回復されている当事者の対談動画を公開しました。動画を見て、「自分の場合はこういうことがあった」「初めて知った」など自由に感想を投稿してください。依存症を抱える方やその家族、支援者の方の体験談の投稿はもちろん、依存症について「よく知らない」という方も、是非ご参加をお待ちしております。

■ キャンペーン概要

<X 応募要領>

- ①依存症なびXアカウント「@izonshonavi」をフォローしてください。
- ②ハッシュタグ「#依存症啓発動画見ました」がついた投稿（アルコール、薬物、ギャンブル）に、引用ポストで動画の感想をコメントしてください。※どれか1つに参加しても、2つに参加しても、3つ全てに参加しても構いません。
- ③参加してくれた方の中から厳選のうえ、計100名様に依存症アウェアネスシンボルマーク「Butterfly Heart」のステッカーとオリジナルトートバッグのセットをプレゼントいたします（プレゼント対象者には後日DMでお知らせいたします）。

<プレゼント人数・プレゼント内容>

応募条件を満たした方の中から、事務局厳選の上、以下のプレゼント品をお送りいたします。
・依存症アウェアネスシンボルマーク「Butterfly Heart」オリジナルステッカー&トートバッグ

<キャンペーン期間>

2025年3月5日（水）～ 2025年3月12日（水）

<プレゼント対象者発表>

プレゼント送付対象者の発表はXのダイレクトメッセージ（DM）による通知をもって代えさせていただきます。通知メッセージは2025年3月中旬ごろに送信予定です。プレゼント通知までにフォロー等を外されると、応募対象外となりますので、予めご了承ください。